

Antrag Nr. 23-O-03-0046
CDU

Betreff:

Beseitigung von „Fahrradleichen“ (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten inwieweit im Stadtgebiet Schrottfahrräder regelmäßig entfernt werden. Konkret wird ersucht, Auskunft zu geben, ob und wie viele Fahrräder im Jahre 2023 im Stadtgebiet beseitigt wurden.

Begründung:

Fahrräder, die nicht mehr benutzt werden und teilweise schon beschädigt sind, stellen ein optisches Ärgernis da und blockieren außerdem Anschlussmöglichkeiten. Im Gegensatz zu anderen Städten sieht man an Fahrrädern hierzu auch keine Hinweise des Ordnungsamtes an diesen. Konkret ist ein solcher Missstand in der Rauenthaler Straßen aufgefallen.

Wiesbaden, 07.11.2023